

～ビーチバレージャパン女子ジュニア選手権大会～ ‘09 マドンナ・カップ

8月14～16日、五色姫海浜公園で『ビーチバレージャパン女子ジュニア選手権大会～‘09マドンナカップ～』が行われました。

全国各地から予選を通過した49チームは、五色姫伝説ゆかりの舞台で、砂浜を縦横無尽に駆け回り、日本一の座を目指し熱戦を繰り広げました。

《大会結果》

- 優勝 福田・杉本ペア(兵庫県)
- 2位 山本・中野ペア(京都府)
- 3位 飯村・仲田ペア(東京都)
原・堀場ペア(愛知県)



～中国人研修生、愛媛環境創造協同組合員21人～ ヤマキ株式会社、五色浜を清掃

8月21日、ヤマキ株式会社の工場で働く中国人の海外研修生や愛媛環境創造協同組合の方など、総勢21人が、五色浜海岸でボランティア清掃を行いました。

夏の暑い日差しの中、1時間の活動でゴミ袋15袋分のごみを回収しました。清掃後、地域の方から「キレイになったね」と声を掛けられみんなで喜び合いました。



～めざましどようび～

めざ・まちエコクロック完成

8月19日、翠小学校で、フジテレビ・めざましどようびの番組企画「めざ・まちエコクロック」の完成披露が行われました。歌手のMINMI(ミンミ)さんがデザインした時計を、改修工事で不要となった旧校舎の廃材を利用し、児童・保護者・卒業生が力を合わせて製作。長年愛され続けた校舎は、エコ時計として生まれ変わりました。



～全日本エルダーソフトボール大会～ 北山体育会、出場激励会

8月24日、「第14回全日本エルダーソフトボール大会」に出場する北山体育会の激励会が行われました。

仕事や家事とソフトボールを両立させ、昨年に引き続き全国大会への切符を手にした選手の皆さんに、市長からは「チームプレーで好成績を目指してください」と激励の言葉が送られました。



～今年の優勝は、下三谷地区～

南伊予ふれあい運動会

8月22日、伊予小学校グラウンドで『第13回南伊予ふれあい運動会』が行われました。「南伊予 笑顔でつなが心のたすき」のスローガンのもと、幼児から高齢者まで約1,800人が力を合わせてさまざまな競技に参加し、世代を超えて交流を深めました。熱戦の結果、優勝は下三谷地区となりました。

～鱧の水揚げ県内1位～

下灘ぴちぴち鱧まつり

9月5日、しもなだ運動公園内夕焼けぴちぴち市で『鱧まつり』が行われました。

豊田漁港(双海町下灘地区)は、県内1位の鱧の水揚げを誇っていますが、その大半を京阪神に出荷しており、地元ではあまり消費されていませんでした。この鱧をPRしようとして、今年、第1回となる鱧まつりを開催。当日は、予想をはるかに超える人出に、準備していたお弁当もすぐに完売するなど、大盛況のお祭りとなりました。



の一時使用に関する協定書締結式



～安全・安心なまちづくり～

伊予警察署と協定書を締結

9月2日、市と伊予警察署の間で『大規模災害時における協定書締結式』が行われました。

この協定により、地震等の災害で、伊予警察庁舎が使用不能となった場合は、耐震性に優れたウェルピア伊予の会議室を、伊予警察署の警備本部として使えるようになります。



～アメリカ・オレゴン州から長期交換留学生を受け入れ～

伊予ロータリー、留学生を受け入れ

8月25日、伊予ロータリークラブが国際交流を目的に毎年実施する長期交換留学生が来市し、市長を訪問しました。

今年受け入れをしたのはジンニア・アバロスさん(アメリカ・オレゴン州出身)。これから1年間、高橋宏文さん(灘町)にホームステイして、日本の文化を学びます。

「ほっとアングル」に掲載しませんか？

地域の行事・出来事やボランティアなど、皆さんのいきいきとした活動を「ほっとアングル」に掲載しませんか？

掲載を希望する方は、写真(データ可)と原稿(150文字以内)、代表者の連絡先を明記して、郵送又はメールで提出してください。

※提出しても、必ず掲載されるとは限りません。

■問い合わせ 総務課広報広聴担当(内線650、Eメール soumu@city.iyo.lg.jp)



～災害時の食料供給、ガソリン・灯油の供給など～

J A えひめ中央と防災協定締結

9月5日、松山市総合コミュニティセンターで『防災協定調印式』が行われました。

J A えひめ中央は、地域貢献、また、社会的責任を果たすことを目的に、災害時に米や野菜の食料品等の物資やガソリン・灯油等の燃料の供給等を行う協定を、J A えひめ中央管内の6市町との間で結びました。